



**HURIA KRISTEN BATAK PROTESTAN  
BANDUNG REFORMANDA  
RESSORT BANDUNG TENGAH  
DISTRIK XVIII JABARTENGGDI**

**Jalan Sumedang No. 2 Bandung 40273 Telp. (022) 7201940  
email:.hkbpbandungreformandabandung@gmail.com**

**Website : www.hkbpreformanda.org**

**No.Rekening Gereja : 132-00-7201940-0 Bank Mandiri a.n.**

**HKBP Bandung Reformanda**

**Pdt. Rory Sibarani : 081361648708**

**Pdt. Oktorium Hutabarat : 081382738937**

**Pdt. Saut Sirait : 0811830356**



**MINGGU ADVENT I**

**Ev. : 1 Tesalonika 3:9-13**

**28 NOVEMBER 2021**

**NO.:43/WJ/XI/2021**

**Ep. Yeremia 33:14-16**

**MENYAMBUT KEDATANGAN TUHAN DALAM KEKUDUSAN  
(MANOMU HARORO NI TUHAN I DI BAGASAN HABADIAON)**

Kotbah kita minggu ini yaitu 1 Tesalonika 3:9-13 adalah bagian dari kabar baik yang dibawa oleh Timotius kepada Paulus ketika Timotius disuruh oleh Paulus menyelidiki keadaan Jemaat Tesalonika yang masih relatif muda akan tetapi mengalami banyak persoalan. Walau mereka menghadapi banyak persoalan seperti terjadinya perpecahan di antara bangsa Yahudi (Kis 17:1-9) maupun persoalan lainnya akan tetapi jemaat Tesalonika tetap berdiri teguh penuh kasih dan sukacita. Setelah menyelesaikan tugasnya, Timotius pergi ke Korintus untuk melaporkan pada Paulus mengenai gereja di Tesalonika: Tetapi sekarang, setelah Timotius datang kembali dari kamu dan membawa kabar yang menggembirakan tentang imanmu dan kasihmu, dan bahwa kamu selalu menaruh kenang-kenangan yang baik akan kami dan ingin untuk berjumpa dengan kami, seperti kami juga ingin untuk berjumpa dengan kamu, maka kami juga, saudara-saudara, dalam segala kesesakan dan kesukaran kami menjadi terhibur oleh kamu dan oleh imanmu. Sekarang kami hidup kembali, asal saja kamu teguh berdiri di dalam Tuhan (1 Tes. 3:6-8). Sebagai tanggapan atas laporan Timotius, Paulus menulis surat ini, inilah yang menjadi khotbah kepada kita minggu ini. Sukacita Paulus atas Jemaat Tesalonika kiranya dapat memberkati kita semua. Jemaat yang dikasihi oleh Kristus Yesus, menyaksikan orang lain (jemaat) bertumbuh dalam Iman merupakan harapan utama hamba Tuhan. Alangkah suka citanya seorang hamba Tuhan ketika melihat Jemaatnya dapat bertumbuh dalam Iman kepada Yesus Kristus. Sukacita itulah yang dirasakan oleh Paulus yang mendengar kabar bahwa Jemaat Tesalonika tetap bertumbuh didalam Iman kepada Yesus Kristus walaupun banyak pergumulan dalam kehidupan mereka. Dalam kehidupan yang penuh

sukacita tersebut Rasul Paulus mau menyampaikan bahwa:

**1) Kedewasaan Iman Harus Terus Ditingkatkan.**

Kedewasaan adalah sebuah proses dari pertumbuhan yang terjadi secara alami. Kedewasaan tidak bisa dicapai dalam waktu yang singkat tanpa mengikuti proses yang ada. Kedewasaan Iman yang terjadi di Jemaat tesalonika juga mengalami hal yang sama. Kedewasaan Iman yang terjadi yang membuat hati paulus bersukacita tidaklah terjadi begitu saja. Hal ini diawali dengan kesungguhan Paulus dalam pemberitaan injil, selalu berdoa untuk pertumbuhan Iman Jemaat, bahkan tidak Cuma itu saja akan tetapi paulus tetap melakukan pendampingan melalui surat-surat pastoralnya kepada jemaat Tesalonika. Kehadiran Timotius untuk melihat secara langsung kehidupan jemaat di Tesalonika merupakan bagian dari pendampingan Iman yang dilakukan oleh Paulus. Kata kunci untuk menuju proses kedewasaan iman yang dimaksud adalah pendampingan. Sebagai Pelayan Tuhan kepada Jemaat, orang tua kepada anak-anaknya, Pimpinan kepada bawahannya, kalau menginginkan kedewasaan terhadap orang yang dilayani harus secara terus menerus melakukan pendampingan dimaksud. Ada banyak orang, lembaga gagal mencapai tujuan karena tidak melakukan pendampingan. Terlana hanya mendengarkan laporan-laporan saja padahal laporan yang disampaikan hanya sebatas ABS atau asal bapak senang saja. Dalam hal ini diharapkan agar kita tetap membangun hubungan yang baik, komunikasi, saling menguatkan untuk tujuan pendewasaan dan kedewasaan.

2) Tetap Setia Didalam Doa Doa dapat mengubah segalanya karena didalam Doa Tuhan Bekerja. Untuk itulah diharapkan dalam kehidupan kita tidak pernah terlepas dari Doa. Untuk pertumbuhan Iman jemaat Tesalonika yang merupakan bagian dari pelayanannya Paulus juga setia

untuk mendoakan perkembangan Iman mereka. Ungkapan: "slang malam kami berdoa" mengisyaratkan kesetiannya berdoa untuk keteguhan iman jemaat tesalonika. Paulus tidak menginginkan kemajuan iman jemaat hanya untuk sementara saja tapi harus benar-benar sungguh nyata dan dapat dibuktikan dan dapat diteladani dalam pelayanan dan pekabaran Injil Kristus diseluruh daerah sekitarnya bahkan keseluruh dunia. Kehidupan doa hendaknya harus menjadi gaya hidup orang Kristen. Keterbatasan jangkauan pikiran, keterbatasan pengawasan bahkan keterbatasan pendampingan yang bisa kita lakukan akan menjadi sempurna ketika kita dengan setia hidup didalam doa. Kesaksian hidup paulus dalam pelayanan hendaknya menjadi teladan kepada kita, baik sebagai pelayan sebagai orang tua bahkan siapa pun kita yang melakukan pendampingan, baik memimpin organisasi bahkan keluarga sehingga setiap tujuan yang ditetapkan bisa dicapai melalui usaha dan kesetiaan didalam doa.

3) Menjaga kekudusan hidup. Sebagaimana orang beiman kepada Tuhan Yesus Kristus kita percaya akan kedatangannya yang kedua kali untuk menghakimi dunia ini. Itu juga lah yang kita rayakan pada hari ini yaitu Minggu Adven I. Merindukan dan menyambut kedatangan Yesus yang kedua

kali adalah sikap yang diajarkan Alkitab yang harus kita imani. Rasul Paulus mendukung kerinduan umat akan kedatangan Yesus yang kedua kali, bahkan sangat mendambakannya. Akan tetapi dalam penantian dan persiapan menanti kedatangan Yesus yang kedua kali diharapkan setiap orang percaya tetap kuat hati, tidak bercela dan kudus dihadapan Allah (ay. 13). Setiap orang yang menaruh pengharapan kepadaNya, menyucikan diri sama seperti Dia yang adalah suci ( 1 Yoh. 3:2-3). Karena itu konsekuensi menanti kedatangan Kristus adalah mengupayakan kehidupan yang suci. Pengudusan orang percaya terjadi pada saat ia dilahirkan kembali oleh Roh Kudus di dalam Kristus. Selanjutnya, orang-orang percaya terus menerus mengalami proses pengudusan yang mencakup pengudusan pikiran, kehendak, emosi, hati nurani, perkataan dan perbuatan-perbuatan. Orang percaya dikuduskan oleh darah Kristus (1 Yoh. 1:7), oleh Roh Kudus yang mendiami dan memenuhi (Ef. 5:18), dan dengan iman (Kisah 26:18). Di dalam teologi Kristen, khususnya soteriologi, dikenal tiga macam pengudusan (sanctification), yaitu pengudusan judikal, pengudusan progresif, dan pengudusan sempurna

*Pdt. Rory Sibarani*

## WARTA JEMAAT

### 1. NAMA MINGGU : MINGGU ADVENT I

**TOPIK : MENYAMBUK KEDATANGAN TUHAN DALAM KEKUDUSAN  
(MANOMU HARORO NI TUHAN I DI BAGASAN HABADIAON)**

### 2. PELAYANAN KEBAKTIAN MINGGU ADVENT I

**MINGGU, 28 November 2021**

HURIA	PUKUL	PENGKHOTBAH	LITURGIS
S.M. Reformanda Horong Kecil	09.00 WIB	St. T.Y Simangunsong	GSM: Jeremy Togatorop
S.M. Reformanda Horong Besar	09.00 WIB	St. W.R.H Sidabutar	GSM: Denta br Situmorang
Reformanda (Bhs. Indonesia)	07.30 WIB	Pdt. Saut Sirait	St. Ny. M.E.L Tobing br Sipahutar
Reformanda (Bhs. Batak)	10.30 WIB	Pdt. Oktorium Hutabarat	St. H. Silalahi
Pembaca WJ dan Doa Syafaat	<b>07.30 WIB</b>		<b>10.30 WIB</b>
	St. H. Sipahutar		St. E.S.M Silaen
Pemain Musik	Ch. Doloksaribu		Ny. I.R.S. Tobing br Simanungkalit
Song Leader	Ny. St. R Sitanggang br Siahaan		Natanara br Silaban Ny. T Simbolon br Sarumpaet
Petugas Live Streaming	St. G.P. Sirait Rico Hutasoit		Jonathan Doloksaribu Mikael Pardede
Tim Multimedia	Jonathan Sirait		Adelia br Situmorang
Penyambut Jemaat	St. B.E. Silalahi Petricia br Simanjuntak		Deswitha br Sidabutar
Pengukur Suhu Tubuh	Joy br Sitompul		Angelika br Sinaga
Pengawas Pengambilan Nomor	CSt. W Saragi		St. Natalina br Sihaloho
Pencatat Data Kehadiran Jemaat	St. M. Hutabarat St. Tiomaida br Hasugian		St. R.S.P Panggabean
Pengawas Pintu masuk Gereja	St. Tiur br Sihombing		St. Ny. L.R Pasaribu br Siregar
Pengawas Tempat duduk Lantai Bawah			St. M Sitanggang

Pengawas Tempat duduk Lantai Atas	St. ABS Sinaga	CSt. L Nainggolan
Koordinator AKB	St. P. Pangaribuan	CSt. Ny. Y Sidabutar br Sinaga

### 3. IBADAH

#### a. Ibadah Minggu

Ibadah kembali dilaksanakan di gereja dengan mengikuti protokol kesehatan Pemerintah. Ibadah Minggu dilaksanakan 2 (Dua) kali : pukul 07.30 Wib Ibadah Bahasa Indonesia dan pukul 10.30 Wib ibadah Bahasa Batak. Ibadah juga dapat diikuti melalui Live Streaming saluran Youtube dan Facebook HKBP Bandung Reformanda. Jemaat yang beribadah di gereja diwajibkan melaksanakan protokol kesehatan : datang ke gereja dalam keadaan sehat, datang minimal 15 menit sebelum ibadah dimulai, memakai masker, mengukur suhu, mengambil nomor dan mencatatkan nomor tempat duduk, duduk sesuai dengan nomor, mengikuti ibadah dengan tenang, tertib, menghindari kerumunan dan segera pulang setelah ibadah selesai. Karena gereja akan segera dibersihkan dan disemprot cairan desinfektan untuk persiapan kebaktian selanjutnya.

#### b. Ibadah Sekolah Minggu

Ibadah Kebaktian Sekolah Minggu dilaksanakan Pukul 09.00 WIB dibagi 2 Horong (Horong Besar dan Kecil) menggunakan Zoom Meeting dilaksanakan di rumah masing-masing, dilanjutkan dengan Pengajaran dan Aktivitas Kelas Akses link Zoom meeting dapat menghubungi Guru Sekolah Minggu.

### 4. PERSEMBAHAN

#### a. Persembahan Kebaktian Minggu

Persembahan kebaktian hari ini Minggu, 28 November 2021 dalam 2 (Dua) amplop. Satu amplop untuk Huria, Pembangunan Gereja dan Pelean Na Marboho tu Ulaon HIV AIDS Pusat dan 1 (Satu) Amplop Persembahan Khusus untuk HKBP AIDS MINISTRY dalam rangka memperingati hari AIDS Sedunia yang setiap tahunnya diperingati pada tanggal 01 Desember. Persembahan diserahkan setelah kotbah.

#### b. Penyampaian Persembahan melalui Transfer.

Bagi jemaat yang beribadah dari rumah dapat memberikan Persembahan Ibadah Minggu, Persembahan Bulanan, Perpuluhan, Ucapan Syukur, Pelean Taon, Persembahan Partangiangan Sektor dll dengan cara:

- Transfer ke rekening huria a.n HKBP Bandung Reformanda: Bank Mandiri No. Rek. 132-00-7201940-0
- Aplikasi OVO, GOPAY dan Dana ke nomor : 0813 1855 1160 a.n Editha Roslina Gultom.
- Persembahan melalui Scan QR Code
- Disiapkan dalam amplop dan diserahkan ke bendahara huria atau administrasi kantor gereja.



**Jemaat yang telah memberikan persembahannya mohon menginformasikan kepada Bendahara Huria :**

Editha Roslina Gultom (HP : 081318551160) dengan memberikan keterangan secara jelas :

- Pencantuman nama (Nama jelas atau NN). Dan Peruntukan Persembahan

#### c. Persembahan Minggu, 05 Desember 2021

Pada kebaktian Minggu, 05 Desember 2021 persembahan akan disampaikan melalui 2 amplop yaitu 1 amplop untuk huria, pembangunan, pusat dan satu amplop persembahan khusus untuk Pos Pelayanan (POSPEL) Distrik XVIII Jabartengdiy.

### 5. SYUKURAN 25 TAHUN HKBP DISTRIK XVIII JABARTENGDYI

Pada hari ini Minggu, 28 November 2021 bertempat di Istana Kawaluyaan Bandung akan dilaksanakan Ibadah Syukur 25 Tahun HKBP DISTRIK XVIII JABARTENGDYI untuk Regional I Jawa Barat. Ibadah dipimpin oleh Ephorus HKBP Pdt. Dr. R. Butarbutar. Dalam kegiatan ini akan dilaksanakan juga penggalangan Dana untuk pembuatan Sertifikat Tanah Distrik yang berada di Jl. Cipamokolan, pembayaran pajak-pajak yang terhutang selama bertahun-tahun dan membantu anggaran Distrik XVIII JABARTENGDYI. Bagi yang berkenan membantu kegiatan Pesta Perak Distrik XVIII JABARTENGDYI ini, dan bagi kita yang bersedia untuk menerima ulos dan pin dari pimpinan HKBP dapat menghubungi perwakilan panitia, Amang M. Manik HP: 0811471414 dan Amang H. Simorangkir HP: 0817612016

### 6. RENUNGAN ADVENT TANGGAL 28 November – 04 Desember 2021

Minggu, 28	SENIN, 29	SELASA, 30	RABU, 01	KAMIS, 02	JUMAT, 03	SABTU, 04
Markus 1:1	Kejadian 3:14-15	Kejadian 12:1-4	Kejadian 28:14	2 Samuel 7:11b-14a,16	Yesaya 7:14	Yesaya 9:5-6a
F Purba/ br Sitompul	St. W.R.H Sidabutar/	St. (Em) M. Marpaung/	A.Tanjung/ br Manurung	St. (Em) S. Simangunsong/	St. H Silalahi/ br Situmorang	J Sidabutar/ CSt. Y br Sinaga

	br Manik	br Doloksaribu		br Naiborhu		
--	----------	----------------	--	-------------	--	--

**Renungan dapat diakses melalui Youtube HKBP Bandung Reformanda**

**7. SINODE DISTRIK HKBP**

Pada tanggal **29 – 30 November 2021** bertempat di Hotel Jayakarta Jl. Ir. H. Djuanda No 318A Dago Bandung akan dilaksanakan Sinode HKBP Distrik XVIII Jabartengdiy. Yang mengikuti sinode distrik dari Ressort Bandung Tengah adalah Pdt. Rory Sibarani, St. H. Silalahi dan Ir. M. Sirait. Marilah kita doakan agar Sinode Distrik berlangsung dengan baik.

**8. WEBINAR MEMPERINGATI HIV/AIDS SEDUNIA**

Pada hari Rabu, 01 Desember 2021 pukul 15.30 WIB – Selesai melalui media Zoom Meeting akan diselenggarakan webinar edukasi pengenalan HIV/AIDS dengan tema Jauhi Virusnya bukan Orangnya dengan nats firman Tuhan Mazmur 119:124. Pembicara webinar : Pdt. Debora Sinaga.,M.Th (Kadep Diakonia HKBP), DR.dr Ronald Jonathan, MSC.DTM&H (Konselor HIV/AIDS Kota Bandung, Selviana Elisa Sitanggang., P.Si., M.Psi (Psikolog Sosial) dan dipimpin oleh moderator dr. Ervinaria Uly Imaligy Pasaribu. Jemaat yang ingin mengikuti webinar ini dapat mendaftar melalui Google Form : <https://bit.ly/komiteHIVAIDSdistrik18> .

**9. JADWAL PELAYANAN KATEGORIAL TANGGAL 28 November – 05 Desember 2021**

Tanggal	PUKUL	KEGIATAN-KEGIATAN	NAS	PELAYAN FIRMAN
Minggu 28-11-2021	13.00 WIB	Sermon GSM (Zoom)	Markus 1:1-5	Pdt. Pitu Sinaga
Senin 29-11-2021	10.00 WIB	Sahabat Doa Pagi		Pdt. Oktorium Hutabarat
Selasa, 30-11-2021	17.30 WIB	Sermon Parhalado	<b>Lukas 3:1-6</b>	Pdt. Oktorium Hutabarat
		Moderator		St. W Sidabutar
Rabu, 01-12-2021	10.00 WIB	Sermon Ina Hanna		Pdt. Rory Sibarani
	19.30 WIB	Sermon Ama	-	Latihan Koor
Kamis 02-12-2021	18.00 WIB	PS. Glorious	-	Latihan Koor
	19.00 WIB	KTB Remaja(Zoom)		St. H. Silalahi
Sabtu 04-12-2021	07.00 WIB	Kebaktian Doa Pagi	Matus 4:1-6	Pdt. Oktorium Hutabarat
Minggu 05-12-2021	13.00 WIB	Sermon GSM (Zoom)	Matus 1:18-25	Pdt. Oktorium Hutabarat

**10. RENUNGAN SIMEON – RADIO MAESTRO 92,5 FM**

Gereja kita melalui majelis dan jemaat sektor 1,2 Riau, Antapani, Arcamanik, Patrakomala mengadakan siaran Renungan Simeon di Stasiun Radio 92.5 Maestro FM Bandung yang akan dilaksanakan setiap hari Kamis, Pukul 20.00 - 20.50 WIB. Jemaat diundang untuk dapat mendengarkannya dan turut berpartisipasi melalui telepon Interaktif lewat Narahubung melalui Whatsapp di No: 081222857865

**11. BERITA DEWAN KOINONIA**

**a. SEKSI PAROMPUAN**

**- PERAYAAN NATAL PUNGUAN PAROMPUAN DISTRIK XVIII JABARTENGDIY**

Pada hari Jumat, 03 Desember 2021 akan dilaksanakan Perayaan Natal Punguan Parompuan Distrik (PPD). Kegiatan bertempat di HKBP Bandung Ressort Bandung Riau Martadinata Jl. L.L.R.E. Martadinata No.96 Bandung secara Online dan Onsite.

**- PERIODESASI SEKSI PAROMPUAN**

Pada hari Minggu, 12 Desember 2021 setelah kebaktian minggu pukul 10.30 akan dilaksanakan Periodisasi Seksi Parompuan tahun 2022-2024 yang dipimpin oleh Ketua Dewan Koinonia. Seluruh Perempuan HKBP Bandung Reformanda diundang untuk mengikuti periodisasi ini.

**b. SEKSI SEKOLAH MINGGU**

Panitia Natal Sekolah Minggu mengundang Amang, Inang dan Saudara/i untuk turut berpartisipasi dalam kegiatan berbagi kasih Natal untuk Sekolah Minggu HKBP Lumbanbaringin, Kecamatan Sipoholon, Tapanuli Utara. bingkisan Natal dapat berupa: **1. Barang**, seperti alat makan, buku cerita, alat tulis dan perlengkapan sekolah, dan alat peraga sekolah minggu yang dapat disampaikan kepada Administrasi kantor gereja setiap jam kerja. (Senin-Sabtu 10.00-17.00 WIB)

2. **Dana** yang dapat disampaikan melalui rekening Bank Mandiri dengan nomor **130-0011-5836-82** atas nama **Ratna Debby Siahaan** (Bendahara Natal Sekolah Minggu)

Bingkisan Natal dapat dikumpulkan paling lambat pada 4 Desember 2021.

**12. BERITA DEWAN MARTURIA**

**JADWAL PADUAN SUARA 2021 :**

Tanggal	Pukul	Paduan Suara Kategorial
Minggu, 28 November 2021	10.30 WIB	PS. Glorious
Minggu, 05 Desember 2021	10.30 WIB	Punguan Ina Kamis
Minggu, 19 Desember 2021	07.30 WIB	PS. Sektor 6 Cipaganti (SEKOCI)
	10.30 WIB	NHKBP Dago

**13. SAKRAMEN BAPTISAN KUDUS**

Pada hari **Minggu, 12 dan 26 Desember 2021** gereja kita akan melayankan Sakramen Baptisan Kudus. Bagi jemaat yang ingin membawa anaknya untuk mengikuti sakramen baptisan kudus dapat mendaftarkan diri ke sekretariat gereja pada jam kerja dengan membawa fotocopy akte lahir anak, akte nikah orangtua, kartu Keluarga dan surat pengantar dari sintua sektor untuk jemaat yang sudah mendaftarkan anaknya diwajibkan mengikuti Parguru Baptisan Kudus pada hari Kamis, 9 Desember 2021 pukul 16.00 WIB di gereja.

**14. RAPAT EVALUASI PROGRAM DAN ANGGARAN SEMESTER II**

Pada hari Selasa, 30 November 2021 di gereja akan dilaksanakan Rapat Evaluasi Program dan Anggaran Semester II. Bagi Seksi, Kategorial, maupun dewan harap mengumpulkan laporan pertanggung jawaban ke kantor gereja atau dapat dikirimkan melalui email gereja di [hkbpbandungreformandabandung@gmail.com](mailto:hkbpbandungreformandabandung@gmail.com)

**15. PERSEMBAHAN BULANAN DAN TAHUNAN.**

Sehubungan dengan akan berakhirnya tahun 2021 maka kepada seluruh jemaat HKBP Bandung Reformanda dihimbau untuk memberikan persembahan Bulanan dan Tahunannya. Untuk informasi lengkap dapat menghubungi Bendahara Huria

**16. TIM IBADAH SORE**

Gereja akan membentuk tim ibadah dan tim musik yang fokus untuk membenahi ibadah sore bermuansa pemuda. Oleh karena itu gereja mengundang jemaat yang terpenggil untuk ikut dalam tim ibadah ini baik dari Kelompok ibu, bapak dan Kelompok naposo. Tim yang akan dibentuk ini akan bekerja dan melayani secara profesional yang bertanggungjawab kepada pimpinan jemaat. Bagi kita yang bersedia bisa mendaftarkan diri kepada Sintua Sektor dan Sekretaris Huria

**17. PELAYANAN KEBAKTIAN MINGGU ADVENT II.**

**MINGGU, 05 Desember 2021**

HURIA	PUKUL	PENGKHOTBAH	LITURGIS
S.M. Reformanda Horong Kecil	09.00 WIB	St. Ny. A. Tambunan br Sitompul	
S.M Reformanda Horong Besar	09.00 WIB	St. O Marbun	
Reformanda (Bhs Indonesia)	07.30 WIB	Pdt. Oktorium Hutabarat	St. Ny. P. Nainggolan br Nababan
Reformanda (Bhs Batak)	10.30 WIB	Pdt. Oktorium Hutabarat	St. Ny. J. Sirait br Situmorang

**18. PANITIA ADVENT, NATAL 2021 DAN TAHUN BARU 2022**

**a. Susunan Panitia**

- |  |   |
|--|---|
| 1 Ketua  | F.Purba (Sektor Bumi Siliwangi)                                 |
| 2 Wakil Ketua  | St.W.Sidabutar / Sintua Sektor Cipaganti, Sintua Sektor Sarjadi |
| 3 Sekretaris, Perlengkapan, Dekorasi dan Dokumentasi | Ny.S.Samosir br Situmorang dan Sintua Sektor Dago (Sektor Dago) |
| 4 Bendahara  | Ny.I.L.Sirait br Sitanggung (Sektor RAAP)                       |
| 5 Seksi Acara  | Sintua Sektor Mabanseltim (Sektor Mabanseltim)                  |
| 6 Seksi Konsumsi                                     | CSt.Ny.E.Pasaribu br Gultom (Sektor Pajajaran)                  |

**b. Pujian Paduan Suara di Malam Natal dan Malam Akhir Tahun.**

Bagi kelompok paduan suara yang ingin mempersembahkan lagu pujian pada Malam Natal, 24 Desember 2021 dan Malam akhir Tahun, 31 Desember 2021, diharapkan untuk segera mendaftarkan kepada Ketua Dewan Marturia, St. M. Sitanggung (0852-2224-6730) untuk pengaturan jadwal persembahan Pujian.

**19. JADWAL KEBAKTIAN ADVENT, NATAL 2021 DAN TAHUN BARU 2022**

NO	HARI/TANGGAL	KEBAKTIAN	IBADAH
----	--------------	-----------	--------

1)	Minggu, 28 November 2021	Advent I	07.30 & 10.30 WIB
2)	Sabtu, 04 Desember 2021	Natal PS Glorious (di Pers HKBP Lembang)	
3)	Minggu, 05 Desember 2021	Advent II	07.30 & 10.30 WIB
4)	Minggu, 12 Desember 2021	Advent III + Baptisan Kudus	07.30 & 10.30 WIB
5)	Minggu, 19 Desember 2021	Advent IV	07.30 & 10.30 WIB
6)	Rabu, 22 Desember 2021	Natal Seksi Ama + Seksi Parompuan	
7)	Jumat, 24 Desember 2021	Pamingotan Ari Hatutubu Ni Tuhan Yesus / Pesta Natal I / Parpunguan Na Bodari	Jam I : 15.30 WIB Jam II : 18.30 WIB
8)	Sabtu, 25 Desember 2021	Pamingotan Ari Hatutubu Ni Tuhan Yesus / Pesta Natal I + Perjamuan Kudus	Jam I : 07.30 WIB Jam II : 11.00 WIB
		Natal Sekolah Minggu	17.00 WIB
9)	Minggu, 26 Desember 2021	Pamingotan Ari Hatutubu Ni Tuhan Yesus / Pesta Natal II	Jam I : 07.30 WIB Jam II : 10.30 WIB
		Natal Sekolah Minggu	
10)	Jumat, 31 Desember 2021	Parpunguan Bodari Ujung Taon	15.00 & 18.00 WIB
11)	Sabtu, 01 Januari 2022	Taon Na Imbaru	10.00 WIB
12)	Minggu, 09 Januari 2022	Bona Taon 2022	07.30 & 10.30 WIB

## 20. GERAKAN SERIBU RUPIAH MELUNASI HUTANG HKBP KE DANA PENSIUN HKBP

Sesuai surat dari Kantor Pusat HKBP mengenai **Gerakan Seribu Rupiah** Melunasi Hutang HKBP Ke Dana Pensiun HKBP, maka Gereja menghimbau seluruh jemaat dan majelis untuk turut serta mengikuti Gerakan Seribu Rupiah Setiap Hari. **Donasi dapat diberikan melalui kotak persembahan yang ada di depan gereja** atau dapat diberikan melalui Bendahara Huria.

## 21. STATISTIK KEHADIRAN JEMAAT

KEBAKTIAN MINGGU, 21 November 2021	PUKUL 07.30 WIB	PUKUL 10.30 WIB
Kebaktian Minggu di Gereja	120 Jemaat	109 Jemaat
Ibadah Umum <i>Live Streaming</i>	YT: 75 FB: 5	YT: 42 FB: 5
Kebaktian Sekolah Minggu & Pengajaran Pukul 09.00 WIB	Batita : 18 PraSD : 6 Kecil : 18 : Tanggung : 21 ; Remaja : 22	

## 22. HIMBAUAN MENGENAI COVID-19

Majelis menghimbau bagi jemaat yang terpapar virus Corona (Covid-19) agar dapat menginformasikan kepada gereja melalui Sintua Sektor masing-masing. Terkhusus bagi jemaat yang secara intensif datang ke gereja yang tujuannya adalah: **a)** Agar gereja dapat mendoakan jemaat yang bersangkutan **b)** Parhalado dapat melacak (Tracing) siapa saja yang pernah kontak erat dengan jemaat tersebut sehingga penyebaran virus Corona di lingkungan gereja dapat diminimalisir dan parhalado dapat mengambil kebijakan yang lebih lanjut.

## 23. PENYEMPROTAN GEREJA

Sehubungan dengan adanya Pandemi Covid-19, maka gereja kita melaksanakan penyemprotan desinfektan di gereja setiap hari Sabtu dan Minggu

## 24. UCAPAN SELAMAT ULANG TAHUN

Gereja mengucapkan: **Selamat Ulang Tahun** kepada jemaat yang berulang tahun dalam minggu ini, mulai Tanggal **22 - 28 November 2021** Firman Tuhan untuk yang berulang tahun tertulis dalam Yohanes 16:21 : Seorang perempuan berdukacita pada saat ia melahirkan, tetapi sesudah ia melahirkan anaknya, ia tidak ingat lagi akan penderitaannya, karena kegembiraan bahwa seorang manusia telah dilahirkan di dunia. (*Dokdok do roha ni boroboru laho manubuhon posoposona, ai naung songgop hasasangana. Alai dung tubu posoposo i, ndang be diingot na porsuk i, dibahen halalas ni rohana, ala naung tubu jolma i tu hasiangan on.*)

No	NAMA	L/P	TANGGAL LAHIR	USIA	WIJK
1	Nova Rotua br Hutagalung	P	22-11-1992	29	DAGO

2	Angelika Yosefina Novia br. Sinaga	P	22-11-2004	17	DAGO
3	Nicole Valerina Romationa br Hutabarat	P	22-11-2009	12	RAAP
4	Ranto Nababan	L	23-11-1973	48	Mabanseltim
5	Ir. Bianca Maria Hasiandra br Hutaaruk	P	23-11-1994	27	Mabanseltim
6	Ruslita Nuriani br Sinaga	P	24-11-1985	36	DAGO
7	Ethan Elvano Marpaung	L	24-11-2020	1	RAAP
8	Pangihutan Silalahi	L	25-11-1969	52	PAJAJARAN
9	Yoshua Manatap Silaen	L	25-11-1996	25	RAAP
10	Christopher Andrew Pratama Simangunsong	L	25-11-2005	16	DAGO
11	Ny. R. Nababan br Sihombing	P	26-11-1939	82	CIPAGANTI
12	Ny. St. S Silitonga br.Tampubolon	P	26-11-1950	71	RAAP
13	M. Simanjuntak	L	26-11-1955	66	CIPAGANTI
14	Dony Marihot Purba	L	27-11-1988	33	CIPAGANTI
15	Amanda br.Simanjuntak	P	27-11-1992	29	Dago
16	W.H.S. Tampubolon	L	28-11-1942	79	SARIJADI
17	Sany Nourida Pittaria Ratnawaty br Panjaitan	P	28-11-1963	58	Mabanseltim
18	Ir. Onggung Ani br Silitonga	P	28-11-1968	53	RAAP

## 25. POKOK-POKOK DOA MINGGU INI

- a. Bangsa dan Negara kita
- b. Covid – 19
- c. Jemaat sakit

No	Nama	Alamat	Keterangan
1.	St.R.P.Hutasoit	Jl.Purwakarta 1/26 Antapani <b>Sektor 01,02 RAAP</b>	Pemulihan Di Rumah
2.	Ny.Pdt.A.Sirait br Silalahi	Jl Tanjung Sari Asri Barat 2/9 Bandung	Pemulihan Di Rumah
3.	Ny. P. Panjaitan br Nadeak	Jl. Sindang Sari 1 No 19	Pemulihan Di Rumah
4.	C. Hutajulu	Jl. Golf Barat III No. 18 Arcamanik,	Pemulihan Di Rumah
5.	Ny. Sihombing br. Pasaribu	Jl. Ermawar 24/3 Bandung	Pemulihan Di Rumah
6.	Ny. Sitorus br. Tambun	Jl. Titiran No. 27A, Sektor 3,4,5 <b>Dago</b>	Pemulihan Di Rumah
7.	Ny.T.S. Hutaaruk br. L Tobing	Jl. Sukasenang V No.32	Pemulihan Di Rumah
8.	M. Tambun	Jl. Pasir Impun No. 45	Pemulihan Di Rumah
9.	Kimberly Tasha br Marpaung	Jl. Mekar Hegar III No.6 Bandung, <b>Sektor 6 Cipaganti</b>	Pemulihan Di Rumah
10.	Kevin Amadeo Marpaung	Jl. Mekar Hegar III No.6 Bandung	Pemulihan Di Rumah
11.	M. Simbolon	Jl. Kebon Bibit Barat No. 47	Pemulihan Di Rumah
12.	Ny. S.Simbolon br Pasaribu	Jl. Kebon Bibit Barat No. 47	Pemulihan Di Rumah
13.	Ny. Tampubolon br. Samosir	Jl. Sapir Biru No. 245 Wing II, Bandung	Pemulihan Di Rumah
14.	St.Ny.Pakpahan br Tampubolon	Jl. Sukaresik No. 19 Bandung	Pemulihan Di Rumah
15.	A. Manullang	Jl. Pelesiran No. 63	Pemulihan Di Rumah
16.	Ny. Manurung br Hutaaruk	Jl. Cemara V No 43	Pemulihan Di Rumah
17.	Ny. Pardede br Siagian	Komplek Pratama Asri C No. 19 <b>Sektor 7,8,12 Mabanseltim</b>	Pemulihan Di Rumah
18.	D.P. Ompusunggu	Jl. Haremis II No. 11A Bandung	Pemulihan Di Rumah
19.	H. Gultom	Jl. Kopo No. 255 Bandung	Pemulihan Di Rumah
20.	Ny. St. C.L. Situmorang br Pakpahan	Jl. Salendro Utara No 27b	Pemulihan Di Rumah
21.	Ny. Siregar br. Aritonang	Jl. Pasir Subur No. 30 – 32	Pemulihan Di Rumah
22.	St.(Pens) Drs. S.P.H. Marbun	Jl. Setrasari Kulon VIII No. 38, Sektor 9 <b>Bumsil</b>	Pemulihan Di Rumah
23.	Drs. P.J.Marbun	Jl. Setiabudi No. 119C Bandung	Pemulihan Di Rumah
24.	Ny. Hutabarat br. Siregar	Jl. Pajajaran No. 80, Sektor	Pemulihan Di Rumah

25.	St. R.T Panggabean	Jl. Tapak Yaksa No 7 <b>Sektor 11 Sarijadi</b>	Pemulihan Di Rumah
-----	--------------------	--	--------------------

- d. Jemaat yang merindukan anak.
- e. Timothy Simbolon agar semakin lancar berkomunikasi
- f. Yang belum mendapatkan pekerjaan dan teman hidup.
- g. Tempat Ibadah Minggu Persiapan HKBP Lembang.
- h. Persiapan HKBP Sumedang

## 26. BERITA KEUANGAN

No	Uraian	HURIA	Pem-bangunan	Kantor Pusat	Lain-Lain
	<b>Persembahan Kebaktian :</b>				
1.1	<b>Kebaktian Minggu, 21 November 2021- 07.30 WIB</b>	2,643,600	660,900	1,101,500	
1.2	<b>Kebaktian Minggu, 21 November 2021 –10.30 WIB</b>	1,861,200	465,300	775,500	
1.2.1	<b>Dalam Amplop Pakai Nama</b>				
	<b>NN</b>	75,000	25,000	25,000	
1.3	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja:</b>				
1.3.1	Kel. St. M Marpaung/br Doloksaribu	60,000	15,000	25,000	
	Kel. St. KM Panggabean/br Simanjuntak	60,000	15,000	25,000	
1.4	<b>Transfer Melalui Rekening Bank</b>				
1.4.1	Kel. drg. J Marpaung/br Kanikir	180,000	45,000	75,000	
1.4.2	Ny. N Panjaitan br Sihombing	120,000	30,000	50,000	
1.4.3	NN	180,000	45,000	75,000	
1.4.4	Kel. H Sirait/br Nainggolan	78,000	19,500	32,500	
1.4.5	NN	60,000	15,000	25,000	
1.4.6	Marina Susanti br Sirait	30,000	7,500	12,500	
1.4.7	Kel. CF Sitohang/br Siagian	90,000	22,500	37,500	
1.4.8	Yohanes Fajar Sitohang	15,000	3,750	6,250	
1.4.9	NN	30,000	7,500	12,500	
1.4.10	Kel. B Nainggolan/br Sirait	150,000	37,500	62,500	
1.4.11	NN	24,000	6,000	10,000	
1.4.12	Kel. A.R. Tambunan/br Sianipar	90,000	22,500	37,500	
1.4.13	Narko Bemala Sagala	24,000	6,000	10,000	
1.4.14	Kel. drg. N Sihotang/br Siagian	300,000	75,000	125,000	
1.4.15	Kel. dr. Richard Tobing/br Sirait	150,000	37,500	62,500	
1.4.16	NN	30,000	7,500	12,500	
1.4.17	Kel. FAM Marpaung/br Tobing	240,000	60,000	100,000	
1.4.18	Fenny Editha br Tambunan	60,000	15,000	25,000	
1.4.19	Yohanna Putri	60,000	15,000	25,000	
2	<b>Persembahan sekolah minggu</b>				
2.1	<b>Transfer Melalui Rekening Bank</b>				
1	Ivan Simanjuntak	375,000		125,000	
3	<b>PERSEMBAHAN PARTANGIANGAN</b>				
3.1	<b>Partangiangan Sektor Gabungan</b>				



<b>3.1.1</b>	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja</b>				
1	NN	25,000			
<b>3.2</b>	<b>Kebaktian Doa Pagi, Sabtu, 20 November 2021</b>	140,000			
<b>4</b>	<b>PERSEMBAHAN KATEGORIAL</b>				
<b>4.1</b>	<b>Parhalado, Selasa 23 November 2021</b>	353,000			
<b>4.2</b>	<b>Punguan Ina Hanna Rabu, 24 November 2021</b>	212,000			
<b>4.3</b>	<b>Punguan Lansia Jumat, 26 November 2021</b>	315,000			
<b>4.4</b>	<b>Seksi Remaja, Minggu, 21 November 2021 – Tahura Dago Pakar</b>	444,000			
<b>5</b>	<b>PELEAN TAON 2021</b>				
<b>5.1</b>	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja:</b>				
1	Kel. St. H Sipahutar/br Manurung – RAAP - 2021	300,000			
2	Kel. Ny. V Hasugian br Aritonang - Jl. Ermawar No 24/5 – RAAP - 2021	300,000			
3	Kel. Roy C Hasugian/br Sitanggang - Jl. Sukaasih VI No 2 – RAAP - 2021	300,000			
4	St. Tiomaida br Hasugian - Pelean Taon - Jl. Erma-war No 24/5 – RAAP - 2021	300,000			
5	Kel. A Doloksaribu/br Nababan - Sarijadi - 2021	300,000			
<b>5.2</b>	<b>Transfer melalui Rekening BANK</b>				
1	Kel. FAM Marpaung/br Tobing – Cipaganti - 2021	300,000			
<b>6</b>	<b>PERSEMBAHAN BULANAN</b>				
<b>6.1</b>	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja</b>				
1	Kel. St. H Sipahutar/br Manurung - Oktober - RAAP	250,000			
<b>6.2</b>	<b>Transfer melalui Rekening BANK</b>				
1	Kel FAM Marpaung/br Tobing – Januari – Desember - Cipaganti	1,200,000			
<b>7</b>	<b>PERSEMBAHAN PESTA HURIA</b>				
<b>7.1</b>	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja:</b>				
1	Mikhael Christianto Gurning- RAAP	500,000			
2	Gideon Oktojadi Gurning - RAAP	500,000			
3	Kel. dr. Y Manurung/br Gurning - RAAP	500,000			
<b>7.2</b>	<b>Transfer melalui Rekening BANK</b>				
<b>8</b>	<b>PENERIMAAN LAIN – LAIN : UUDP</b>				
<b>8.1</b>	<b>Disetorkan Ke Kantor Gereja:</b>				
1	Seksi Multimedia	500,000			
2	Seksi Diakoni Sosial	255,000			
3	Seksi Zending	212,000			
<b>JUMLAH</b>		<b>14,191,800</b>	<b>1,658,950</b>	<b>2,873,250</b>	

**27. LAPORAN KEUANGAN.**

<b>Uraian</b>	<b>767,760,486</b>
<b>Saldo Awal 19 November 2021</b>	

**I. HURIA****A. PENERIMAAN (20 - 26 November 2021)**

<b>1.</b>	<b>Persembahan 1a, b Kebaktian Minggu :</b>	<b>Debet</b>	<b>Kredit</b>	<b>Saldo</b>
1.1	Kebaktian Minggu	5,905,800		
<b>2</b>	<b>Kebaktian Sekolah Minggu</b>	375,000		
<b>2</b>	<b>Persembahan Partangiangan</b>			
2.1	Kebaktian Partangiangan Doa pagi	90,000		
2.2	Kebaktian Partangiangan Gabungan	585,000		
<b>3</b>	<b>Persembahan Kategorial</b>			
3.1	Sermon Parhalado	320,000		
3.2	Sermon Punguan Ina Hanna	275,000		
3.3	Sermon Punguan Ina	762,000		
3.4	Sermon Seksi Lansia	455,000		
<b>4</b>	<b>Persembahan Bulanan</b>	2,100,000		
<b>5</b>	<b>Pelean Taon</b>	1,500,000		
<b>6</b>	<b>Perpuluhan</b>	1,000,000		
<b>B. PENGELUARAN (20 - 26 November 2021)</b>		<b>Debit</b>	<b>Kredit</b>	<b>Saldo</b>
<b>1</b>	<b>Administrasi dan ATK</b>			
1.1	Operasional Kantor		715,500	
<b>2</b>	<b>Prasarana</b>			
2.1	Perawatan Mobil dan Motor		50,000	
<b>3</b>	<b>Dewan Koinonia</b>			
3.1	Seksi Parompuan – Seminar Katarak		3,210,000	
3.2	Seksi Ama - Periodesasi		2,570,000	
<b>4</b>	<b>Dewan Marturia</b>			
4.1	PS Glorious – Vaksinasi Covid I dan II		4,100,500	
4.2	Seksi Multimedia		2,010,000	
<b>5</b>	<b>Konsumsi :</b>			
1	Parhalado - Petugas Ibadah		330,000	
2	Penyerahan Sertifikat Tanah Distrik		675,000	
<b>6</b>	<b>Keperluan Ibadah :</b>			
1	Keperluan Ibadah (Operasional Keb)		18,000	
<b>7</b>	<b>Transfer antar bank</b>		6,500	
<b>8</b>	<b>Persembahan Untuk PGI</b>		2,270,000	
<b>9</b>	<b>Persembahan Untuk PGIW</b>		2,270,000	
<b>J U M L A H</b>		<b>13,682,800</b>	<b>18,225,500</b>	<b>(4,542,700)</b>

**II. BADAN PEMBANGUNAN GEREJA (BPG)****A. PENERIMAAN (20 - 26 November 2021)**

<b>No.</b>	<b>Uraian</b>	<b>Debet</b>	<b>Kredit</b>	<b>Saldo</b>
------------	---------------	--------------	---------------	--------------

1.1	Persembahan Minggu untuk Pembangunan Gereja	1,482,700		
	Ucapan Syukur untuk Pembangunan Gereja	500,000		
<b>B. PENGELUARAN (20 - 26 November 2021)</b>				
1.1	Diserahkan ke Badan Pembangunan Gereja			
<b>J U M L A H</b>		<b>1,982,700</b>	<b>0</b>	<b>1,982,700</b>
<b>III. DISTRIK / PUSAT / PGI / PGIW</b>				
<b>A. PENERIMAAN (20 - 26 November 2021)</b>				
No.	Uraian	Debet	Kredit	Saldo
1.1	Pelean II Hatopan	2,454,500		
	Pelean Sikola Minggu 25%	125,000		
<b>B. PENGELUARAN (20 - 26 November 2021)</b>				
1.	Pelean tu Distrik		0	
<b>J U M L A H</b>		<b>2,669,250</b>		<b>2,669,250</b>
<b>JUMLAH TOTAL I + II + III</b>		<b>18,245,000</b>	<b>18,275,500</b>	<b>(30,500)</b>
<i>Saldo Akhir per- 26 November 2021</i>				<b>767,729,986</b>

**Keterangan Laporan Keuangan :**

1. Saldo Kas Kecil per 26 November 2021 Rp 1,061,502,-
2. Saldo Akhir per 26 November 2021 sebesar Rp 766,668,484,- tersimpan di rekening Bank Mandiri

**Keterangan Warta Jemaat :**

1. Apabila ada nama dan jumlah uang, yang salah atau tidak tertulis, dapat konfirmasi langsung ke Bendahara Huria CSt. Ny. Editha Pasaribu br. Gultom, HP : 0813-1855-1160.
2. Bagi jemaat yang mempunyai beban doa dan membutuhkan konsultasi, dapat menghubungi Pendeta melalui telepon.

**Bandung, 27 November 2021**

**HKBP Bandung Reformanda Ressort Bandung Tengah**



Pdt. Rory Sibarani  
Pendeta Ressort



CSt. Ny. E. Pasaribu br. Gultom  
Bendahara Jemaat

**Penerimaan Gerakan 1000 Rupiah  
untuk Membantu Dana Pensiun HKBP  
(21 - 27 November 2021)**

No	Nama	Jumlah
1	Parhalado dan Emeritus HKBP Reformanda	91,000

2	Poti Parasian	52,000
Jumlah		143,000

**SELAMAT HARI MINGGU  
TUHAN YESUS MEMBERKATI**

Catatan :
